令和6年度 串小学校 学校だより

# 心の根っこ



12月吉日

発行者 校長 柴田和美



# まとめの12月



町に流れる「ジングルベル」の音楽を聴くと、今年もあと少しだなぁという気持ちになります。早いものでもう師走。急に寒くなりましたが、子供たちは、寒さに負けず元気にがんばってくれています。

II月は、マラソン大会、参観日や学校保健委員会など、行事がたくさんあった月でした。お陰様で、無事終えることができました。これも保護者や地域の皆様に、様々な面から支えていただいたお陰です。本当にありがとうございました。

あと2週間ほどで、2学期の終業式を迎えます。12月は、学習のまとめの時期。「終わりよければすべてよし」という言葉もありますが、まとめの時期は大事な時期です。その大切さについて、また話してあげてください。よろしくお願いいたします。

# 12月・1月の予定

#### 12月

9日(月) 早寝スパゲティ週間

11日(水) お直しタイム PTA 常任委員会

12日(木) みどり号

18日(水) 全学年4限終了

20日(金) 4年生プログラミング教室

23日(月) 町別子ども会 給食最終日

24日(火) 2学期終業式·大掃除

27日(金) 仕事納め

|12月25日(水)~|月7日(火)冬休み

冬休みは、親子でゆっくりできる時間が多いのではないでしょうか。いろんな話ができる素敵な冬休みになるといいですね。できるお手伝いを見つけてさせてください。

冬休み中(閉庁日以外)に、もし、緊急のことがありましたら、コドモンか電話にて学校に連絡ください。ただし、16時30分以降から明朝8時30分までは、留守電話に切り替わります。ご了承ください。

また、休日や学校閉庁日(12月27日~1月5日)は、学校には誰もおりませんので、電話はとれません。この期間の緊急連絡はコドモンにて、お願い致します。 折り返し連絡させて頂く場合もありますので、必ず携帯電話番号も記入くださいますようお願い致します。

串小学校 ☎ 44-2031

#### I 月

6日(月) 仕事始め

8日(水) 3学期始業式(給食なし) 書初めの会

9日(木) 給食開始・みどり号

14日(火) くしっ子お楽しみ会、委員会活動

15日(水)身体計測(上学年)

16日(木) 新入生保護者説明会

17日(金)身体計測(下学年)

20日(月) お直しタイム・早寝スパゲティ週間

30日(木) スケート体験学習(5年)

### 保護者の皆様へ

- 〇先月の学校だよりや11月の学校保健委員会の時にもお話させていただきましたが、来年度の運動会を平日 開催にすることについて検討しているところです。理由は、熱中症予防のために9月開催は難しくなっていることと10月の土日は、習い事の試合や発表会があり、参加できない児童がいる割合が高くなってきていることの二つです。もし、何かご意見等がありましたら、遠慮なく校長まで連絡ください。
- ○卒業式の和装についてですが、そろそろ卒業式の服の準備をしようと思っている方も多いかと思います。本校は過去ずっと和装も可としています。ここ数年、和装が増えてきていますが、朝早くからの準備や着慣れていないことから、途中で体調が悪くなった子や裾を踏んで転びそうになった子が過去におりました。その点を考慮し、和装の場合は、できるだけご配慮していただくようお願いいたします。なお、化粧、草履は禁止となっております。髪型等につきましても、あまり華美にならないようお願いいたします。

## お子様は大丈夫ですか?確認をお願いします!

12月2日に希望者個人懇談がありました。その中の相談に、LINE に関する人間関係、YouTube 等の見過ぎ、ゲームのやりすぎに関する悩みが多く聞かれました。その中で、友達間でトラブルになったり、生活が乱れたりしているということでした。他校では、課金の問題にも悩んでいるということも聞きます。学校でも、問題があった場合に話を聞いていくと、ゲームや LINE に原因があることが多く、ずっと気になっていることでもあります。

#### お子さんは、以下のようなことはないでしょうか、すぐに確認をお願いします。

- ① 「フォートナイト」というゲームをしている児童がいて、ゲームができる人数が決まっているものもあり、人数制限のために仲間外れやけんかが起きている。友達と通信ゲームをやっているときに、「死ね」「出ていけ」「殺してやる」などの会話をよく聞く。
- ② LINE 等をしている児童の会話を見ると、心配なやりとりがある。グループ LINE があり、トラブルのもとになるのではないかと心配である。
- ③ 家に帰っても、常にスマホを気にしており、LINE 等のやりとりをしたりしている。また、夜遅く、親が寝た後(IO時やII時)や朝早くに、こっそりと LINE 等をしたり、YouTube を見たり、ゲームをしたりしている。

#### これらのことを踏まえ、保護者の皆様にお願いがあります。

- ●「フォートナイト」は、年齢制限があり、小学生は禁止されているゲームです。原則、させないで下さい。その他、 お子様の様子を見て、よくないと思うような戦闘的なもの、過激なものもさせないで下さい。
- ●LINE 等で友達とやり取りさせている場合は、必ず定期的に会話内容を見てください。そして、心配な場合は その場で指導して下さい。
- ●遅くまで、LINE 等をしたり、YouTube 等を見たり、ゲームをしたりできないような家の体制にして下さい。<u>している時間の確認を定期的にお願いします。気づいていない保護者の方もいらっしゃる可能性があります。</u>YouTube 等においては、過激な内容、悪影響がありそうな内容のものは、極力見せないようにして下さい。また、学校に行く前にゲームをさせることも、絶対やめて下さい。
- ●安全上スマホを持たせる場合があっても、友達との LINE (特にグループ LINE) はさせないことをおすすめ します。ご協力ください。

学校としましても、今後も、話題として取り上げて授業を行う、学校会議などで話し合い、ルールを作るなどの対応をしていきたいと思っています。ただ、LINE、ゲーム、YouTube等は、家庭ですることであり、お家の方にお願いするしかないというのが正直なところです。子どもたちの健やかな生活と未来のために、ぜひ、ご協力をお願いいたします。